

北茨城民報

2004年10月10日

日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2
43-0468(福田)
42-2462(鈴木)

住基カード（日製^{納品}が）に不良品

北茨城市を含め全国で一〇一自治体に影響

日立製作所（日製）が、自治体に納入した住民基本台帳カードに不良があり、その数は北茨城市や日立市を含め全国で一〇一自治体、約三万枚におよぶとされています。不良が見つかったのは、住民基本台帳ネットワークが本格稼働した昨年八月から、今年六月二日までに日製が納品したカード。一部の情報読み取り装置で、利用できない不良がありますが非常に不安です。

本市への住基カードの導入について、日本共産党市議団は個人情報の漏洩の心配等が考えられ反対しました。また今年九月、市決算委員会で福田明議員は「昨年八月から、住基カードで本人と確認されれば、他市町村から住民票等の申請・受取りができるようになつたが、本市の利用者は何名か」と質問しましたが、市の答弁は「未だ利用者はゼロ」とのことでした。昨年度も四二五万円の予算を使っており、何のための住基カード

ご相談は
談は
お気軽に



市議会議員
鈴木やす子
☎ 42-2462



市議会議員
福田 明
☎ 43-0468

「北茨城民報」はインターネットでもご覧になれます。
<http://www5d.biglobe.ne.jp/%7Ejcp-ktib/>

「生命をうみだす母親は 生命を育て 生命を「かげる」とぞのみます」

第44回 県母親大会



小林カツ代さんの記念講演

標記のスローガンを掲げて、毎年話し合

男性の姿も見られました。

いと運動を重ねてきた県の母親大会が、一〇月三日、今年は下妻市で開催されました。映画や金メダリストの輩出など、このところ話題の多い下妻です。あいにくの雨模様でしたが、千名以上の参加者で盛りあがりました。

こどもや学校のこと、女性の権利や年金、戦争や平和のこと、そして下妻が生んだ詩人・横瀬夜雨のふるさとを知る移動分科会など、二一のテーマごとに交流がもたれました。どの分科会も母親大会ながらでは、女性たちの本音が交わされました。さらに“イラクからの報告”や“食の安全・茨城の農業”的分科会などでは、

午後は、「食のいのち、人のいのち」と題して、料理研究家の小林カツ代さんの講演。カツ代さんは、お昼にだされた“母ちゃん弁当”的メニューを冒頭に紹介し、本当においしい料理をつくるのは愛情と科学と呼吸だと、軽妙な語り口で聴衆のお母さんたちを何回となく笑いのうずに巻きこみます。そして、戦地で闘った父親、幼子（実姉）を亡くした母親との関わりを紹介しながら、人間ほど無防備で生まれる生物はなく争っては生きていけない生物だと、いのちはおいしいものと美しいものと育っていくもの、そのためには平和でなければ、と熱く語りました。

ちなみに九月の県議会で日製社員の県議（日立市選出）が質問に立ち、真っ先に取り上げたのは「住基ネットカードの普及率が低い。高めるために県はどういう策をとるのか」というもうふうに思っているか知りたい」と感想を述べていました。

不良品が納入された自治体は日製が本拠地としている茨城県が最も多く、二五自治体となっています。また、その他の県でも日製が工場を構える自治体が名を連ねています。住基カード納入の入札そのものが公正におこなわれているのかどうかも問われます。

だつたのかが問われます。



灯油やガソリンの値上がりはなぜ

のぼる 持ちいい天気ね。
のぼる 秋だね。山の方ではそろそろ紅葉がはじまるんだろうな。
ふゆみ たまにはドライブでも行きたいわね。
のぼる たまにはね。
ふゆみ 何よ。ノリが悪いわね。
のぼる ごめんごめん。でも懐具合が...。
ふゆみ いつだって君の懐は寒いじゃない。
のぼる それを言われたら仕方がないけど。最近はガソリン代が値上がりしてさ。

のぼる 一百四十入りのドラム缶十本くらい灯油を使うらしいよ。一桶当たり十円値上がりしたら二万円の負担増か。大変だ。

投機で値上がる

ふゆみ どうして灯油やガソリンがこんなに値上がりするんだろうね。

のぼる 原油高騰が理由にされている。便乗値上げはないか、監視しながらしてさ。

ふゆみ たしかに近所のガソリンスタンドも一ヶ月十八円だったわ。半

のぼる するといね。
のぼる そう、その不安を材料に、投機グループが、原油価格をつり上げているんだって。高騰のいとね。

ふゆみ そうね。でも、なぜ原油は高騰しているの。原油が不足しているのかしら。

のぼる そうでもないみたいだよ。原油の価格

のぼる 一世帯で年に三百六十入りのドラム缶十本くらい灯油を使うらしいよ。一桶当たり十円値上がりしたら二万円の負担増か。大変だ。

中東情勢利用し

のぼる イラク戦争、中東情勢の悪化...。原油がちゃんと供給されるか不安ね。

のぼる そう、その不安を材料に、投機グループが、原油価格をつり上げているんだって。高騰のいとね。

ふゆみ えー、そのため私たちのドライブで、彼らは大もうけさ。

のぼる たまにしかいけないのはたまたものじゃないね。

〔2004.10.4(月)〕



のガソリンスタンドも一以前には百円ほどだったのに。

は「投機で上がった」って新聞に書いてあったよ。ふゆみ 投機って何よ。

は投機で上がったって新聞に書いてあったよ。ふゆみ 投機って何よ。

のぼる 三千で三千五百四十円か。五百円以上の値上げだよ。そういえば北海道の友だちも、このまま灯油が高くなったら冬が越せないといっていたわ。

のぼる 原油の安い時に買って、値上がりしたら売って大もうけしようということだよ。ふゆみ 値上がりさせればさせるほどもうけられるのね。